
 

8ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Biodiversidade, Áreas Protegidas, Florestas, 
Educação Ambiental de Bem-estar Animal 
Data: 17 de dezembro de 2024. 
Local: TEAMS 

  
Presenças 

Setor Nome Órgão 

1 - Governo Federal Rita Mesquita MMA 

1 – Governo Federal Marcela Moraes MMA 

1 - Governo Federal Julia Martins MMA 

1- Governo Federal João Antônio Salomão MAPA 

2 – Governo Estadual Henrique Charles  SEDAM/RO 

2 – Governo Estadual Pedro Mendes Neto MS 

2 – Governo Estadual Uerik Charles Lopes RO 

3 - Governo Municipal   

3 - Governo Municipal   

4 - Sociedade Civil e 

Trabalhadores 

João de Deus Medeiros IA-RBMA 

4 - Sociedade Civil e 

Trabalhadores 

Juliana Gatti  

4 - Sociedade Civil e 

Trabalhadores 

Ivaneide Cardoso  

5 - Setor Empresarial João Carlos de Calri Filho Setor florestal 

5 - Setor Empresarial Nelson Ananias Filho  

5 - Setor Empresarial   

Departamento de 

Apoio ao CONAMA 

Joana Tanure MMA 

Departamento de 

Apoio ao CONAMA 

Vinicius Diniz MMA 

 Patrícia Machado  

 

 

1. Abertura e pauta. 

A Secretária Rita Mesquita abriu a reunião e convidou a diretora Marcela Moraes a fazer 

uma contextualização sobre o tema a ser tratado na reunião que objetiva discutir a proposta de 

resolução que dispõe sobre as orientações técnicas e científicas a serem adotadas para o resgate 

de colmeias de abelhas nativas sem ferrão em áreas a serem autorizadas para a supressão da 

vegetação nativa. Em seguida a secretária Rita Mesquita conduziu a leitura e o debate sobre a 

resolução. 

 

 



2. Discussão sobre a proposta de resolução que dispõe sobre as orientações técnicas e 

científica a serem adotadas para o resgate de colmeias de abelhas sem ferrão em áreas a 

serem autorizadas para a supressão da vegetação nativa. 

 

Resultado: Realizado o debate sobre os dois primeiros artigos da resolução. 

 

 

3. Encaminhamentos 

 

• Próxima reunião agendada para o dia 23 de janeiro. 

• Na primeira reunião do ano de 2025 será definido o calendário de reuniões para 

dar continuidade ao debate iniciado nesta reunião. 

• Encaminhar sugestões que serão repassadas aos membros da câmara antes da 

próxima reunião. 

• Envio dos materiais para o representante da CEDAM/RO. 

  

 

 


